

«Talleres Metalúrgicos Sebastián Coll», la primera empresa que se instaló en «Son Castelló»

Sebastián Coll: «Cuando llegamos todo eran almendros»

El día seis de noviembre de mil novecientos sesenta y siete era inaugurado oficialmente, con la presencia del entonces ministro José Solís Ruiz, el Polígono Industrial «La Victoria», ahora «Son Castelló». A partir de aquella fecha puede afirmarse que comenzó su andadura el primer polígono industrial del país, aunque dos años antes, en mil novecientos sesenta y cinco, abría sus puertas la primera empresa que se instaló en el todavía no nacido polígono.

La empresa en cuestión era «Talleres Metalúrgicos Sebastián Coll Llinás», sociedad que continúa en funcionamiento después de 22 años. A «Talleres Metalúrgicos Sebastián Coll» siguen en antigüedades y firmas tan conocidas como «Cobapisa», «Aerpons», «Cafés Rico» y «Bordados Mallorca».

Sebastián Coll Llinás, director propietario de la empresa metalúrgica pionera recuerda que hace más de dos décadas, cuando inauguró su local, lo que ahora es el bullicioso y dinámico Polígono «Son Castelló» no eran sino varias cuarte-radas de almendros pertenecientes a la finca del mismo nombre. «Cuando llegamos todo esto eran almendros, no había calles ni nada parecido, sólo algunas estacas que delimitaban los futuros solares».

Nuestro entrevistado nos comenta que por aquellos años tuvo que alquilar un

grupo electrógeno para poder disponer de corriente eléctrica, servicio del que carecía la zona, «varias de las empresas inauguradas aquellos años en las cercanías de la mía se servían de este grupo electrógeno para tener electricidad», recuerda Sebastián Coll.

Según nuestro entrevistado, cuando conoció la existencia del proyecto de construcción del polígono industrial, iniciativa de media docena de profesionales, confió plenamente en ella y no dudó en adquirir uno de los primeros solares en la futura calle Gremio Zapateros.

«A lo largo de su historia, nos comentaba Sebastián Coll, el Polígono «Son Castelló», ha pasado por distintas etapas, según mi opinión la primera, que fue de continua lucha para consolidar el proyecto, fue la mejor y más decisiva gracias a la incomparable presidencia de aquel gran



● **Etapas.**— Según Sebastián Coll, el Polígono «Son Castelló» ha pasado por diferentes etapas. La primera fue la mejor y más decisiva, bajo la presidencia de Ramón Esteban Fabra.

hombre, que fue don Ramón Esteban, las posteriores fases por las que ha pasado el polígono han sido más o menos brillantes y positivas, según la persona que ha presidido los destinos de ASIMA.

Al referirse a la actualidad de «Son Castelló», Sebastián Coll aseguraba que el polígono está muy bien equipado en todos los sentidos, «hay buenas comunicaciones, sobran bancos,

funciona el servicio de Correos y contamos con buen número de bares y de restaurantes, como polígono industrial es completo», afirmó. Sin embargo, Sebastián Coll es del parecer que hay ciertas cuestiones que merecen mejor tratamiento. En primer lugar se refirió a la falta de limpieza de las zonas verdes y al exceso de robos en empresas, «también, afirmó, es necesario colocar algunos

semáforos en puntos estratégicos del polígono para evitar accidentes y poner límites de velocidad en algunas vías conflictivas».

Una empresa de confianza

La empresa metalúrgica «Sebastián Coll Llinás», fue fundada en el año 1921 por Gabriel Coll Bennàsar, padre del actual propietario, aunque, tal como



nos comentaba nuestro entrevistado, la tradición metalúrgica arrancaba mucho antes. «Mi abuelo trabajaba de herrero, por lo que la empresa puede decirse que cuenta con uno de los historiales más antiguos de la isla, con todo lo que ello supone de solidez, garantía de calidad y seriedad en el trabajo». Llegados a este punto, Sebastián Coll manifestaba con legítimo orgullo que la suya es una empresa que tiene fama de muy competente en trabajos de metalurgia como son las estructuras metálicas para naves industriales, ballestas, contenedores y troqueles, entre otros.